
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „glubberer66“ vom 23. Mai 2019, 21:12

Bleibt mal ganz ruhig. Die verabschiedeten Spieler haben schließlich auch für Geld gespielt.

Bisher haben wir noch nicht einmal die Abgänge ersetzt.

Außerdem gehe ich schon davon aus, dass nach einem Jahr Bundesliga unser Gehaltsniveau
insgesamt etwas höher sein sollte, als in der letzten Zweitligasaison.
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